

Antrag

öffentlich

Datum

04.08.2023

Nummer

A0178/23

Absender

Fraktion AfD

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

17.08.2023

Kurztitel

Willkommensschild auf Magdeburger Ring / Kannenstieg

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Oberbürgermeisterin wird aufgefordert, die erforderlichen Schritte zu veranlassen, um das Begrüßungsschild mit der Aufschrift „Willkommen in Magdeburg“ auf dem Magdeburger Ring unterhalb der Fußgängerbrücke zwischen Kannenstieg und Neustädter See erneuern oder restaurieren zu lassen.

Begründung:

Das oben genannte Schild auf dem Magdeburg Ring gehört zu den ersten Eindrücken, die Reisende, die vom Norden kommend unterwegs sind, von unserer Stadt bekommen. Dass der Zahn der Zeit früher oder später an dem Willkommensgruß nagen würde, war abzusehen. Mittlerweile ist die Rostproblematik jedoch bereits so stark ausgeprägt, dass sich sogar der „Magdeburger Lokalanzeiger“ schon veranlasst sieht, den Zustand des Schildes zum Gegenstand seiner Berichterstattung zu machen.

Auch unabhängig von künftigen Intel-bedingten Zuzügen ist es sinnvoll, solche „Visitenkarten“ der Stadt nach außen zu pflegen und in ansprechendem Zustand zu erhalten. Immerhin ist der Aufwand dafür überschaubar und bei ordnungsgemäßer Arbeit hält der Effekt wieder für einige Jahre an. Das Tiefbauamt verfügt zweifellos über die erforderlichen personellen und technischen Gerätschaften, um schnell und unbürokratisch die erforderlichen Schritte in die Wege leiten zu können.

Christian Mertens
FraktionsvorsitzenderRonny Kumpf
Stadtrat